



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Nancy Paola Velázquez López

Nombre del tema: La figura humana test proyectivo de Karen Machover

Parcial :1

Nombre de la Materia: psicometría

Nombre del profesor: Maricelis Galdámez Gálvez

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre:4

Nombre: Karen Pilar Velázquez Pérez

Edad: 15 años

Fecha de nacimiento: 04/09/2006

Dirección: Libertad frontera

Teléfono:9631369049

Escolaridad: Preparatoria

Estado civil: soltera

- Aplicación del test de la figura humana de Karen Machover

Batería de pruebas aplicadas

Figura humana de Karen machover. Evalúa la personalidad a través del dibujo de la figura humana, proyectando toda una gama de rasgos significativos y útiles para un mejor diagnóstico. Identificando la visión que tiene el sujeto de sí mismo, los demás, su entorno y su relación con el mundo.

Es una prueba proyectiva en la que se reflejan rasgos de personalidad, generalmente forma parte de una batería psicológica, es decir un conjunto de pruebas que permiten conocer a la persona en todas las áreas de su vida

proyecta aspectos y rasgos de la personalidad que son útiles para un mejor diagnóstico de esta. Se utiliza tanto para niños como para adultos. Los aspectos a evaluar pueden ser especialmente relacionados con el auto-concepto y la imagen corporal

Descripción

Al iniciar el dibujo pude observar que mi paciente Karen pilar, se sentía un poco nerviosa cuando comenzó el dibujo, ella sentía que algo no le salía bien hacia varios borrones lo cual es normal en adolescentes, primero hizo la cabeza la cual está más grande que el cuerpo lo que significa que es frustrado intelectualmente luego siguió con el pelo lo hizo desordenado lo que significa conflicto sexual, luego siguió con los ojos, los hizo furtivos y sospechosos dando ideas de alusión, cuando hizo las cejas una la hizo más levantada que otra lo que es arrogancia o duda, la nariz lo dibujo sombreada lo que significa temores de castración a causas de prácticas onanistas y por ultimo hizo la boca lo hizo como "arco de cupido". luego hizo los brazos lo cual dibujo abiertos lo que significa que es agresivo, inseguro y falta de cariño, omitió las manos lo cual es común omitirlas, los pies lo hizo en

forma de pene lo cual es insuficiencia o preocupación.

Le puso más énfasis a la cabeza que a la parte de abajo, del cuerpo lo cual quiere decir que tiene un conflicto

Lo que observe es que tiene posible frustración: cuando ella tiene un deseo, una necesidad y no logra satisfacerlo

posible conflicto sexual: en las distintas fases de la sexualidad

Actitud durante la evaluación

Al igual cuando le realice las preguntas, ella se sintió más cómoda de responder.

Las respuestas que ella dio fueron claras, al describirse a ella misma en las respuestas dijo que el dibujo tenía 13 años lo cual ella quiere volver a esa edad

Lo que se quiere obtener al realizar el test de la figura humana es conocer aspectos de la personalidad del paciente y el auto-concepto y dar a conocer posibles frustraciones

Conclusiones

De los resultados que obtuve fue que identifiqué posibles frustraciones que involuntariamente el paciente hizo en el dibujo, también se identificó actitudes de su personalidad lo cual sirvió para obtener un mejor diagnóstico

Todo lo que ella refleja en el dibujo servirá, para ayudarlo a superar las frustraciones

Sugerencias

Se sugiere que Karen pilar use técnicas de relajación para estabilizarse, al igual que haga actividades agradables que le ayuden a descargar las emociones negativas y las despeje

Nancy Paola Velázquez López

Estudiante UDS